

**PAKISTAN**

En raison des habitudes alimentaires locales, le poisson et les fruits de mer sont toujours consommés frais et seulement dans les régions côtières. C'est de la mer d'Arabie, près de Karachi, que proviennent les produits de la pêche pakistanaise. En règle générale, le poisson et les fruits de mer d'origine locale sont consommés sur place; le reste est transformé presque entièrement aux fins d'exportation. Le prix des produits de la pêche sur le marché local est relativement faible, mais les importations de poisson surgelé et de fruits de mer transformés font l'objet de droits élevés, à savoir un droit d'importation de 80 % et une taxe de vente de 15 %.

**Haut-Commissariat du Canada  
Diplomatic Enclave  
Sector G-5  
Islamabad  
Pakistan  
Tél:(011-92-51) 211-101-4  
Télec:(011-92-51) 211-540  
M. Waheed Khan**